
保護者、地域の皆様 中学生の皆さんへ 

 

 

 

 

 

 

卒業式も終わり、今年度の終わりを実感する時期になりました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

今後の予定は、以下の通りです。御確認、御協力よろしくお願い致します。 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、緊急事態宣言が解除される日まで原則として全ての部活動および大会・コンクールへの 

参加、対外試合・合同練習等の実施を中止とします。 

・３月１５日(月)～２４日(水)  ４時間授業 

・３月２４日(水)  教科書販売(在校生)。午後は新入生招集日です。   

・３月２５日(木)  修了式 

 

 

 東京都立山崎高等学校 学校通信 

令和３年３月１２日発行 No.１８ 

 ３月１日(月)～４日(木)、学年末考査を実施しました。学年の成績が

決まる大切な試験です。今回はこれまで以上に、分からない箇所を職員

室へ質問しに来たり、補習に出席したり、自宅学習の成果を見せてくれ

たりするなど、頑張っている生徒の様子がたくさん見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月３日(水)、約１ヶ月ぶりの３年生の登校日でした。久しぶ

りに友達と会えて楽しそうな様子が見られました。 

 この日は卒業を祝う場として、在校生から部活動ごとに３年生

に向けての思いをのせた動画と、３年生からなる卒業対策委員会

が作成したスライドショーの上映会を実施しました。 

 後輩からのメッセージや自分たちの懐かしい写真を見て、３年

生は盛り上がっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月６日(土)、東京都立山崎高等学校第３６回卒業証書授与式を行いま

した。今年は、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら卒業生、各家

庭保護者１名、教職員により卒業をお祝いすることができました。在校生

は、式にこそ出られなかったものの、前日の会場準備で先輩たちのために

心をこめて会場準備を行いました。 

卒業生はこれから先、良い時もうまくいかない時もあると思いますが、

時には山高で過ごした日々を思い出して、それぞれの道で活躍することを

祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保健では、１年生は「現代社会と健康」について、２年生は

「生涯に通じる健康」、「社会生活と健康」の単元を中心に学習

します。毎週、学習で知識を増やし、グループワークで学びを

深め、社会に出てから役に立てられることを目標に授業を行

っています。 

体育では、体力の向上を目標に、色々な基礎技術の習得やそ

の種目のルールを学ぶことで協力しあう大切さや、マナーを

学び、互いに高め合う授業を行っています。種目は学年によっ

て異なりますが、体つくり運動、陸上競技、器械運動、球技、

武道、ダンス、体育理論とバランスよく行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月５日(金)、３年生に向けた各賞表彰式を実施しました。

文化優良生徒３名、体育優良生徒３名、図書 

委員会ベストリーダー賞(今年度図書室でた 

くさん本を借りた生徒)２名、皆勤賞１０名、 

成績優良者１９名の生徒が表彰されました。 

 表彰式の後には、生徒会会長から３年生へ 

記念品のコサージュが贈呈されました。また、 

ＰＴＡ代表からの記念品贈呈も行われました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
吹奏楽部は現在、１年生３人で活動していま

す。活動日は平日の週３日で、土日は完全オフで

す。人数が少ないため合奏などはできていませ

んが、顧問の先生方の優しい指導の下、個人のレ

ベルアップを目標に楽しく活動しています。 

 

 
 

 ３月１０日(水)、令和３年度入学者選抜(後期学力検査)を実施しまし

た。今年度は新型コロナウイルス感染症対策を講じて、学力検査(国数英)

と集団面接を行いました。 

 前日には本校生徒が校内清掃を行うなど、入学者選抜に向けて全校を

あげての準備を行いました。その甲斐あって、無事に入学者選抜は終了

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月２２日(金)、１年生が実用英語技能検定(英検)に挑戦し、一次試験

を通過した生徒たちは、２月２１日(日)の二次試験に臨みました。 

二次試験の前には、英語科で二次試験対策講習を行い、多くの生徒が参

加してしっかりと準備したことが、成果に繋がりました。来年度は、それ

ぞれがさらに上の級を目指してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


